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◣ 陽明大學牙醫校友會 桃竹苗分會會長的話

前桃竹苗分會會長 王奕凱 (第21屆校友)

    時序來到了2023年，三年的疫情終於結束，我擔任陽明牙醫桃竹苗分會會長的任期

也到了尾聲。畢業以後，大家各奔東西奉獻專業，一路走來，甘苦點滴在心頭。請千萬不

要忘記，陽明的學長姐和學弟妹會永遠在身邊，給大家溫暖的關懷，就像在校時考試前夕

那些豐盛的宵夜。非常感激大家對小弟的支援與指引，未來我仍會在校友會及桃園公會盡

己所能幫助陽明，也請大家繼續支持桃竹苗分會和新任會長陳彥宏。謝謝！

前陽明牙醫校友會桃竹苗分會會長 王奕凱 敬致

◣ 陽明大學牙醫校友會 桃竹苗分會會長的話

桃竹苗分會會長 陳彥宏 (第29屆校友)

    去年年底奕凱學長托我接下桃竹苗校友會會長，著實令我受寵若驚，坦白說畢業以

來，雖然與陽明牙的學長姐學弟妹多有交流，但對於校友會的參與實在不熟悉。

    自前年因學長邀約後，才開始參加公眾事務後，漸漸瞭解公會與校友會的運作，陽明

因為人數不多，所以需要和較小的四校共同取得共識，才能在公會、全聯會發聲，爭取更

多權益。

    可惜我們陽明校友，在參與公眾事務上有很大的斷層，這幾年北區加入非常多陽明學

弟妹，如果大家也能一起多多關心公眾事務，對自己在專業的發展也肯定能相輔相成，多

認識不同學校畢業的校友、其他院所的醫師，很多來自健保局、衛生局的難題，都能迎刃

而解。除此之外，也有機會透過參與議題，讓台灣牙醫界整體共同提升！

    從十多年前進入臨床之後，一路走來受到許多陽明校友的幫助，深知校友們的協助有

多麼重要，正因為我們人少，對彼此幫助的力道更大！期待桃竹苗的校友們，能多多參與

校友會的運作，互相認識交流，讓陽明校友能在北區與全台凝聚更大的向心力，讓彼此能

在牙醫界甚至生活中都能互相加成！

祝校友們健康、家庭、事業皆順利！

陽明牙醫校友會桃竹苗分會會長 陳彥宏 敬致


